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会議録

１ 会議の名称 第１０回公民館・町民会館整備検討委員会会議

～第３回基本設計策定委員会～

２ 開催日時 令和３年７月６日（火）午後７時００分～午後８時３０分

３ 開催場所 熊取交流センター（煉瓦館） コットンホール

４ 議題

議事案件１ 基本設計（７／６時点素案）について

議事案件２ その他

５ 公開・非公開の別 公開

６ 傍聴者数 ６人

７ 審議等の概要

議事案件１ 基本設計（７／６時点素案）について

（１）ホールの座席の在り方について、（２）ホールへのカフェの設置について、

（３）ホールの外観について、（４）公民館及びホールの施設全体のレイアウトについて

審議した。

（１）ホールの座席の在り方に関する委員からの主な意見

A案・・・・・・・固定席
B案・・・・・・・スタッキングチェア＋固定席
6/8時点素案・・・スタッキングチェア＋移動観覧席

・A案の固定席を支持するが、前２列だけでも取り外せれば、小さな子どもが映画などを座
って鑑賞することができるのではないか。

・A案の固定席を支持するが、掘り込んだ部分に設置している座席の上に蓋をすれば、平土
間としても活用できるのではないか。

【審議結果】

A案の固定席を基本に、座席の工夫の余地がないか検討することとし、継続審議とした。
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（２）ホールの外観に関する委員からの主な意見

・直方体ではなく、何らかのデザイン（例えば屋根の設置、大屋根への傾斜やえん曲）で、

住民が親近感を感じられ、文化創造の拠点のシンボルとなるようなインパクトを、誰もが

感じることができるようにできないか。

【審議結果】

継続審議とした。

（３）ホールへのカフェの設置に関する委員からの主な意見

・ホールの開館日数を考慮すると、常設の喫茶店は不要であるが、イベント時などに休憩で

きるよう、自動販売機、椅子やテーブルを設置した喫茶スペースとして整備してはどうか。

大きな施設ではないので、喫茶スペースはなるべく小さくし、利用者がホワイエで休憩で

きるような場所は、壁に長椅子のような形で確保してはどうか。

・常設のカフェは、町営カフェとして経営しない限り、採算がとれないのではないか。

【審議結果】

常設のカフェは設置せず、喫茶スペースについて検討することとした。

（４）公民館及びホールの施設全体のレイアウト関する委員からの主な意見

・ホールの大屋根が、前回の素案から縮小されているが、キッチンカーなどで大屋根広場に

飲食スペースを設けるといったシーンを考えると、大屋根は大きい方が良いのではない

か。

・施設の管理面や利用者の心理的な負担を考慮すると、ホールの事務室と授乳室の配置は入

れ替える必要があるのではないか。

・ホール２階部分の観客の動線を工夫してスペースを有効活用することで、座席数をより多

く確保できるのではないか。

・ホールからトイレへの動線を工夫できないか。

・公民館のレイアウトについては、音を出す活動が、公民館の２つの部屋で同時にできるか、

また、隣合う部屋であっても同時にできるかなど、現在の利用団体の継続的な活動を保障

できているか、検討が必要である。

・公民館３階について、北側の階段付近は暗い雰囲気があり、南側は外が見えて明るいので、

北側のハイカウンターコーナーと、南側の給湯室・倉庫の配置を入れ替えることができな

いか。
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・横断歩道を移設する計画であるが、警察協議が必要になるのではないか。

【審議結果】

継続審議とした。

議事案件２ その他

事務局から、今後のスケジュールについて説明を行った。

８ 会議の情報
名称 熊取町公民館・町民会館整備検討委員会
根拠法令等 熊取町公民館・町民会館整備検討委員会設置要綱
設置期間 令和２年６月２４日～所掌事務が終了するまで
所掌事項 （１）基本構想の策定に関すること

（２）公募型プロポーザルにおける業者選定に関すること
（３）基本設計の策定に関すること
（４）その他基本構想及び基本設計の策定に関し必要な事項

委員数 １０人

９ 担当課 生涯学習推進課


